



NOTA INFORMATIVA

Ambling, como empresa gestora del Ciclo Integral del Agua de la Mancomunidad de Aguas del Ayuela, lamenta los inconvenientes que pudiera haberle ocasionado a las abonadas y abonados de Montánchez la falta de suministro en condiciones normales, ocurrida entre los días 11 y 21 de agosto de 2022, debido a averías en el sistema de bombeo que abastece al municipio.

Aprovechamos la ocasión para agradecer al Ayuntamiento de Montánchez y a la Mancomunidad de Aguas del Ayuela su implicación en la resolución de la incidencia. Seguimos trabajando para garantizar el suministro domiciliario de agua potable a las vecinas y vecinos de Montánchez y para evitar que una situación como la ocurrida vuelva a producirse.

Reciban un cordial saludo.

Gestión del Ciclo Integral del Agua de la Mancomunidad de Aguas del Ayuela